
Protokoll  Stadteilvertretungsversammlung vom 01.02.17 
 

1. Begrüßung durch den Versammlungsleiter Herrn Meyer mit Annahme der 

Tagesordnung 
 

2. Bericht aus dem Gremien Sanierungsbeirat 
 

 Brunnen an der alten Post  
Das Bezirksamt verweist auf Probleme beim Unterhalt des Brunnens am neuen 

Standort. 

 

 Georgschule  
Der Schule ist schon seit 2013 bekannt dass es baurechtliche Probleme gibt. 

 

 Wildwuchs 
Im April ist das Provisorium fertiggestellt. Dann kann der Abriss beginnen. 

 

 
3. Vorstellung des Baumkonzepts und –gutachten Pichelsdorfer Straße  

Frau Riis vom Bezirksamt.  

Die Empfehlung für den Nordteil der Pichelsdorfer Straße die maroden Bäume durch 

Neuanpflanzungen ersetzen. Im südlichen Teil ist der Bestand besser. Als 

Baumscheiben werden begehbare Baumscheiben empfohlen. 

„Baumböcke“ sollen um die Bäume die auch zum Fahrrad anlehnen dienen könnten. 

 

4. Freie Georgschule. 

Herr Huhn stellt den Werdegang der Schule auf dem ehemaligen LAT Gelände vor 

Der Schule war bewusst, dass sie sich in ein Gewerbegebiet ansiedelt. 

Das Thema wird nach Klärung verschiedener Sachlagen eventuell nochmal auf die 

Tagesordnung gesetzt. 
 

5. Havelufergestaltung 

Bürgerbeteiligung sehr fragwürdig 

Wird in den nächsten STV nochmal behandelt. 
 

6. Kunstwerk vor dem Postgelände 

Die Sprecher erinnern das Bezirksamt an eine mögliche Mitsprache über die weitere 

Verwendung. Die STV bildet sich noch eine Meinung über den Standort. 
 

7. Tag der Städtebauförderung  am 13. Mai 

Es wird im Stadtteilladen das 5-jährige Bestehen gefeiert  Alle Nutzer des 

Stadtteilladen werden bzw. sollen sich beteiligen mit Aktionen. 

Am Földerichplatz wird es ein Gemeinsames Frühstück geben. 
 

Friedrich Berndt 

Protokollführer 

 

 


